

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “**PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* TERHADAP TINGKAT PROFITABILITAS PERUSAHAAN (Studi pada Sub Kimia yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019)**”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Tieka Trikartika Gustyana, S.E., M.M selaku pembimbing terbaik yang telah bersedia memberikan waktunya untuk membimbing penulis. Terima kasih atas bimbingan, kritik, pengarahan serta saran yang telah diberikan kepada penulis selama waktu pengerjaan skripsi.
2. Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd., M.M selaku dosen wali terbaik yang telah memberikan saran, kritik, dan membantu selama perkuliahan ini.
3. Kepada kedua orang tua dan kedua kakak yang telah memberikan dukukangan, motivasi, dan doa selama penulisan skripsi sehingga penulis mampu menyelesaikan semua ini.
4. Kepada teman-teman dekat penulis serta kepada seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-satu, terima kasih telah memberikan dukungan serta bantuan selama perkuliahan dan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Penulis berharap semoga segala kekurangan dan kelebihan dalam penulisan skripsi ini dapat dijadikan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik. Serta kritik dan saran yang bersifat mengembangkan skripsi ini diperlukan agar penelitian menjadi lebih baik di masa mendatang. Semoga semua amal

kebaikan kita semua mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. Akhir kata penulis ucapkan Terima Kasih.

Bandung, 26 Januari 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Delia Hayyuningtyas', enclosed within a hand-drawn rectangular box.

Delia Hayyuningtyas

1401170327